



Debates Comisión Primera <debatescomisionprimera@camara.gov.co>

Audiencia publica educación Cali

STEPHANI BARON VALENCIA <stephani.baron@correounivalle.edu.co>

12 de octubre de 2023, 10:13

Para: "debatescomisionprimera@camara.gov.co" <debatescomisionprimera@camara.gov.co>

Aportes para la intervención en la audiencia pública por la educación en cali, jornada de la mañana.

Stephani Barón integrante de Voces Magenta.

El Oriente de Cali, una de las zonas más pobladas y dinámicas de la ciudad, necesita con urgencia una educación con pertinencia. Esto significa que los programas educativos y curriculares deben adaptarse a las necesidades específicas de la comunidad. A continuación, se exponen las razones clave que justifican esta necesidad:

El Oriente de Cali es una región multicultural y diversa, con una amplia gama de tradiciones y realidades sociales. La educación con pertinencia puede incorporar esta riqueza cultural en el proceso educativo, fomentando un mayor sentido de identidad y pertenencia entre los estudiantes.

La región enfrenta desafíos específicos, como la delincuencia, la falta de oportunidades laborales y la segregación. La educación pertinente puede abordar estos problemas directamente al proporcionar a los estudiantes las habilidades y conocimientos necesarios para enfrentar y superar estas dificultades.

La educación con pertinencia puede impulsar el desarrollo económico local, ya que se alinea con las necesidades económicas y laborales de la región. Esto brinda a los estudiantes oportunidades concretas de empleo y contribuye al crecimiento económico.

La educación pertinente puede promover la creatividad y el espíritu emprendedor entre los estudiantes, lo que puede dar lugar a la creación de nuevas empresas y proyectos que contribuyan al crecimiento económico y al bienestar de la comunidad.

Fomenta la participación cívica y comunitaria al involucrar a los estudiantes en temas locales y permitirles comprender su entorno desde una perspectiva crítica.

Al hacer que la educación sea más relevante para la vida de los estudiantes, se aumenta la motivación y el compromiso con el proceso de aprendizaje, lo que, a su vez, puede traducirse en una mejora de los indicadores educativos, como las tasas de graduación y el desempeño académico.